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Aos vinte e três dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se na

sala de reuniões da sede da Prefeitura Municipal os integrantes da atual gestão; Ademir Antônio

Cruvinel, Olzimar Alves de Paula, Tarsis Douglas dos Santos Silva, Jefferson Luiz da Cruz, Adevair

Cândido de Oliveira e Lucas Tenório Mala, juntamente com os membros representantes do

Prefeito Eleito: Sumara Ferreira Leal, Hidelma de Fátima Dutra, Pedro Rodrigues Vieira Neto,

Saulo Antonio Sodré Barbosa, Welter Arantes de Freitas, e o Prefeito eleito Rodrigo Barbosa de

Freitas.

A reunião teve início às nove horas, momento em que o presidente indagou se havia alguma

informação que não tivesse sido comunicada pela administração à Comissão de Transição e se

todas as solicitações realizadas haviam sido devidamente respondidas.

Na seqüência, o presidente procedeu à leitura do relatório de arrecadação atualizado até a
presente data, bem como das projeções para o mês de janeiro de 2025, com base nos dados
referentes a dezembro de 2024.

Além disso, o presidente informou que a rescisão do escalão dos servidores comissionados já

foi realizada e paga.

O prefeito eleito, solicita que realize a prorrogação do termo de celebração de convênio junto a
AGEPEN para o período de 12{doze) meses.

Foi colocado em discussão a respeito do Lar da Criança, onde por decisão Judicial, o Município

teve que assumir a responsabilidade, pela manutenção (alimentação, funcionários, etc...), foi
repassado a equipe de transição do prefeito eleito, juntamente com o mesmo, a respeito que

dia 19 de janeiro de 2025, deverá ser realizado uma contratação porforça da decisão judicial dos
funcionários lotados lá.

foi colocado em discussão o Aditivo do contrato da empresa A.F. FERNANDES - CLH (coleta de
Lixo Hospitalar), pelo período de 3 (três) meses, para abertura de novo procedimento Licitatório.

A equipe de transição colocou em discussão a respeito do aditivo do contrato da empresa que

confecciona o material didático apostilado Aprende Brasil, onde foi deliberado que não será/ '
prorrogado o contrato.

Foi colocada em discussão e deliberação a questão das prorrogações de contratos, considerando
que hoje é a última reunião do presente exercício. Ficou decidido que, caso existam outros

contratos que ainda não tenham sido deliberados em reunião, será encaminhado um ofício à
coordenadora, para que ela, juntamente com o prefeito eleito, delibere sobre a prorrogação ou

não dos contratos, convênios e demais itens relacionados.

Foi colocado a prorrogação da Ata de Registro de Preços com objeto de Gás Liqüefeito P13, onde

foi discutido e deliberado e aprovado a prorrogação da ARP.

Em tempo, foi colocado em discussão e deliberação e aprovação o fornecimento de todos os

documentos solicitados, durante o período de transição, servindo as Atas como relatório de

transição, inclusive o gerente de patrimônio apresentou os relatórios dojíaírimôpio e bens do

município solicitados.
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Não compareceram à reunião os Senhores Roseli Aparecida Schiemmer de Oliveira Gomes,
Paoía Barbosa Dias, Marize Barbosa de Moraes Souza e Rezu Costa Ribeiro

Nada mais havendo a tratar, os trabalhos foram encerrados. Para constar e para os devidos

efeitos legais, lavrou-se a presente ata, a qual foi lida e aprovada, que segue assinada peloPresíQfentg^elo coordenador e pelos membros presentes.
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